



Astronom, Buchautor und Blogger: Florian Freistetter aus Jena.

Die V 9a, der Blogger und der Mayakalender

Erzhausen (Lör) „Mayakalender und Weltuntergang 2012 – wer nichts weiß, muss alles glauben“ heißt die Ausstellung, die Hessenwaldschüler am Sonntag, 10. Juni, um 20 Uhr im Bücherbahnhof Erzhausen eröffnen. Die Schülerinnen und Schüler der Klasse V 9a von Eva Papadaki und Inga Walther gingen diesem Thema auf den Grund. Begleitet und unterstützt wurden die Hessenwaldschüler vom Wissenschaftsblogger Florian Freistetter. Er liest bei der Vernissage aus seinem Buch „[Krawumm – ein Plädoyer für den Weltuntergang](#)“. Freistetter hat an der Universität Wien Astronomie studiert. Seine Doktorarbeit schrieb er über Asteroiden, die mit der Erde kollidieren, später untersuchte er die Stabilität von Planetensystemen. 2005 verließ er Wien und arbeitete an der Universitätssternwarte Jena und dem Astronomischen Rechen-Institut der Universität Heidelberg. 2008 rief er das Astronomie-Blog [Astrodictionary simplex](#) ins Leben, das mittlerweile zu den meistgelesenen Wissenschaftsblogs in deutscher Sprache gehört. Heute lebt und arbeitet er in Jena.

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

<https://hessenwaldschule.de/index.php?cmd=details&newsid=85&pdfview=1&printview=1&printview=1&printview=1&printview=1>

Powered by
Contrexx WCMS